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本 日 の 行 事  次 期 活 動 計 画 発 表
2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・次年度ヒューストン国際大会の案内 

＊地区事務所より  

・次年度財団研修セミナー中止のお知らせ 

・増強状況報告（5月） 

・22-23年夏期派遣学生募集について 

＊郡上八幡ＲCより ガバナー公式訪問案内 

  7月8日（木）１２：３０～ 積水園   

＊美濃RCより 例会状況調査について 

＊ハイライトよねやま255号 

＊例会変更 美濃、関中央 

＊週報拝受 関中央、美濃加茂、桑名北RC 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０３３回例会  

会長挨拶                           2020－21年度 畑中知昭会長 

皆さん今晩は。先日の環境レンジャー協会、または紙芝居に出席していただいた皆様ありがとうござい

ました。マスコミにも大きく取り上げていただき、ロータリーの宣伝活動にもつながりましたし、非常に

良かったと思います。私は最近ロータリーの活動自体を会員の人も変わってきましたし、地域の皆様の考

えも変わったと思いますので、ハードな事業からソフトな事業へ向かっていくといいなと思っていたとこ

ろ、佐藤さんが紙芝居の企画をしていただいて、まさしくソフト事業で、青少年委員会を中心に活動して

いただいて非常に良かったと思いました。 

今日を含めて 3回となりました。私の思うロータリー論ですが、ロータリーについては会員それぞれの

価値観があり、例会に出席してそれぞれのハマりどころがあって参加しているのかなと思います。そこで

私のロータリー論ですが、前にも話したことがありますが、一つ目はロータリーは奉仕団体でありますが、

すべてを自分の中で奉仕と思いでは中々続かないと思っています。自分のロータリーというものはまず自

分に対する勉強の時間、又修行の時間です。皆様からプレッシャーを圧迫されて自分が育つ機会だと思っ

ています。その中で他の人に奉仕が出来たならばそれは良かったなと思います。 

二つ目は次期ガバナーの話がありましたが、日本のロータリーと世界のロータリーが会議をし始めてい

るような話があり、地区協議会の時もガバナーの話では自国主義に陥っているような気がしました。ロー

タリーは国際であり、自国主義に陥ってはいけないような気がします。 

新入会員が何人も見えますが、それぞれロータリーのハマりどころを見つけていただいて、そこで勉強

をして継続していただけるといいかなと思います。まだまだロータリー論を語りたいと思いますが、行事

が詰まっていますので、ここで終わります。 

会員 3分間スピーチ               

大村太郎君・・・私は娘が交換学生で行ったこともあって長く交換学生事業に携わっており、林先生と一

緒に活動をしておりました。14名受け入れている中で楽しい事や悲しいことなど沢山ありますが、辛かっ

た事が一番覚えています。2004年に来日したベンジャミン君という学生で、藤代君が会長の時です。ベン

君は 1月に来日して北高に通いました。しばらくたつと地区委員から「学校の様子を見てほしい」と連絡

があり、林カウンセラーと一緒に北高へ行くとベン君は「学校が合わない。あそこは動物園だ。こんな所

に居たくない」という事でした。地区からも学校を変えてくれと言われ、カウンセラーは頑として変えな

いと言います。すると地区から各務原中央ＲＣが引き受けてくれるかもしれないとの事で、各務原中央Ｒ

Ｃの今尾さんに連絡をするとクラブで相談するとの事でした。もともとベン君の母親は日本橋ＲＣへ交換

学生として来日していて、日本はとても良い所で勉強が出来ると思っていたそうです。また地区委員がオ

ーストラリアへ交換学生募集に行っており、かなり接待されてきたそうで、何とか日本に留めたいようで

した。結果的には地区が強く各務原中央 RCへ頼んでいたようで、各務原中央さんは地区からの意見は聞か

ない、長良川さんから頼まれれば引き受けるという事で、私はとても感動しました。最終的に本人に確認

すると帰るという事で終わりましたが、各務原中央さんのおかげで我々は恥をかかずに済みました。まだ



まだ沢山ありますが、これで終わります。 

和田智博君・・・僕の趣味についてですが、色々かじりますが、何十年と続いているのはスキーと麻雀で、

麻雀は 30年やっています。20代の女性から 60代 70代の年配の人口が増えて、今は第 2次麻雀ブームだ

とコロナ前には言われていました。サッカーの Jリーグやバスケットの Bリーグを設立するときの川渕さ

んは、ＭＪリーグという形で麻雀のリーグを設立するのに携わったそうです。将棋や囲碁やチェスにもプ

ロはいますが、麻雀のプロは認められておらず、プロで生活できる人は少ないです。その中の理由として、

技術＋運が左右するゲームで、プロに普通の人が勝ってしまうことが良くあります。ですからプロのステ

ータスが上がりません。また麻雀は性格がよく出ます。元プロ野球の城島捕手は新しいピッチャーが入っ

て麻雀をするとわかると誘って、強気か弱気なのか観察したと言われているくらいです。 

清水英志君・・・専門学校の時の嬉しかった話をします。高校 2年で無事退学になって清水モーターズで

働いていました。みんなが高校 3 年の時に大垣の自動車の整備士の専門学校に入りました。入学時は 50

人ほどいましたが、嵩の良い人ばかりでしたので卒業の時は 20人くらいでした。そこでも警察の方にお世

話になり、保護観察処分となり、学校にもばれて退学という話になりました。僕が家に帰って働いていた

ら同級生 5人が土曜日に迎えに来てくれ、校長先生や先生に頼んでくれていて、僕が頭を丸めて謝ってき

たら、もう一回だけチャンスをくれるという事でした。日曜日に父に頼んで大垣まで送ってもらうと、5

人のうち 3人が丸坊主になっており、その時は本当にうれしくて涙が出ました。今思うと感謝しかないで

す。あの時同級生が来てくれなかったら人生が違うものになっていたので感謝しています。その後はみん

な整備士とは違う仕事をしています。これからは奉仕をどんどんしていきたいと思います。 

遠藤正史君・・・入会して半年になり、ニコニコＢＯＸになるべく出席をしますと書いたところ、5 月に

立て続けに休んでしまいました。いま白鳥交通でお世話になっており、会社の方で某宅急便から宅配をし

てほしいと言われ、5月の頭だったと思いますが、社長さんが頼むからと言われ 5月 15日に名古屋まで研

修に行きました。翌週から宅配を始めましたが、家が全然分からない、又どこに荷物を置いてよいか分か

らずで、家についても留守だったり、宅配ボックスの場所が分からなくて大変でした。白鳥印刷さんまで

行って家の場所を聞いたり、歩いて配達したりしました。配り終えても八幡まで行って清算しなくてはい

けません。そんなことをしていると夜 8時を過ぎてしまいまして、２回ほど出席出来ませんでした。今は

やっと要領も分かり、例会出席もできるようになってうれしく思います。アマゾンや楽天などの商品が毎

日郡上へ送られてきますが、配り手が少なく、企業によっては民間の人にお願いして配ってもらっていま

す。今まではアシスタント的な感じでやっていましたが、不安定なものですから企業に頼んで委託したい

という事です。岐阜市のような場所だと 1か所で 100個ほど配ることができてお金にもなりますが、郡上

のように広い場所では配るに 2時間掛かるので効率が悪くなりますが、自分も乗りながら、新しい事をし

ております。 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 杉山賢君 

畑中君 環境レンジャー、紙芝居、出席の方ありがとうございます。 

寺田澄男君 孫娘の健康診断に同伴しました。多勢の若いお母さんと赤ちゃんで賑わっていました。スタ

ッフも多数関わっておられ、行政も出席、育児にかなり支援していることが分かりました。2020年の全国

平均が 1.34％が信じられないくらいの光景でした。 

松森君 今期の例会も今日を含めてあと 3回。来期に向けて盛り上げていきましょう。 

佐藤君  斎藤先生に原画をお返ししてお礼に行ったところ、お菓子をいただきました。皆さんのご理解、

ご協力で紙芝居が完成しました、ありがとうございました。 

和田良一君 備子さん、今日はきれいに写ってましたね。うれしかったです。 

藤代君 今日は紙芝居の件が新聞に大きく出ていました。ロータリーの活動が大勢の人に知ってもらえて

うれしいですね。アルツハイマーの薬が出来ました。自分にもほしいと思います。 

美谷添生君 早い梅雨入りでしたが、一足飛びに真夏がやってきたような暑い日となり、体調の維持が大

変なこの頃です。畑中会長いよいよですね。不完全燃焼ではないですか。次の機会を期待します。 

山下君 今年に入って、時世代農業アグリカルチャーに向けて頑張っております。若い人のために”老兵

は死なず、ただ消え去るのみ”しかしすべてが自分の時間。辛くとも楽しい日々に感謝しながら、晴耕雨

読とはよく言ったものだ！ 

山口君 暑くなりました。体調を崩されませんように。 

同文 三島勲君、羽土君、野島君、寺田正実君、原君、美谷添里恵子君、井俣君、清水君、杉山君 

出席報告                               出席委員会 清水英志君                   

例会日：毎週水曜日 18：30～  例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ 発行 クラブ会報委員会

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 2032回 ３３名 ２７名 ６名  84.38％ 

第 2033回 ３３名 ２２名 ９名 ２名 75％ 



 


